

KABAR DARI LABOR

LABORATORIUM TERPADU FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM UIN RADEN FATAH PALEMBANG

SEPTEMBER 2023. EDISI 006



PEMBEKALAN DAN PELEPASAN MAHASISWA KULIAH KERJA LAPANGAN (KKL) FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM UIN RADEN FATAH TAHUN 2023 SECARA RESMI DIBUKA OLEH DEKAN

Senin, 18 September 2023. Dekan Fakultas Syariah dan Hukum, Dr. H. Muhamad Harun M.Ag. secara resmi membuka kegiatan Pembekalan dan Pelepasan Mahasiswa KKL Fakultas Syariah dan Hukum Tahun 2023. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Senin, 18 September 2023 bertempat di Ruang Munaqosyah Lantai 3 Gedung Fakultas Syariah dan Hukum. Kegiatan tersebut diikuti oleh mahasiswa peserta KKL yang berjumlah 525 mahasiswa dan para dosen pembimbing Lapangan (DPL). Namun karena keterbatasan daya tampung ruangan, mahasiswa yang bisa hadir secara offline hanya berjumlah 50 orang, selebihnya mahasiswa mengikuti secara daring.

Dalam kata sambutannya, Dekan menekankan pentingnya kegiatan pembekalan bagi mahasiswa peserta KKL. Karena KKL adalah proses perkuliahan praktikum yang langsung dilaksanakan di institusi atau lembaga yang telah ditetapkan dimana para mahasiswa akan berinteraksi secara langsung dengan orang-orang dan pekerjaan di kantor atau institusi tempat mereka KKL. Penguasaan ilmu secara teoritis akan dilengkapi dengan pengalaman-pengalaman yang didapati selama KKL, karena itu mahasiswa harus mengikuti KKL ini secara serius dan disiplin. Selanjutnya Dekan secara resmi membuka kegiatan dan melepas Mahasiswa KKL..

Acara dilanjutkan dengan pembekalan oleh Wakil Dekan 1, Dr H. Muhammad Toriq, Lc., MA. dan Ketua Laboratorium Terpadu sekaligus sebagai ketua pelaksana Dr. Syafran Afriansyah, M.Ag. Kedua pembicara tersebut menjelaskan tentang segala sesuatu yang terkait dengan kebijakan dan teknis KKL Diantaranya tentang tata tertip dan etika yang harus ditaati oleh semua peserta KKL. Dijlaskan juga bahwa mahasiswa diwajibkann membuat laporan baik secara individu maupun secara kelompok. Acara diakhiri dengan sesi tanya jawab***.

